
MEIN BLICKWINKEL

Es ist Versammlungssaison

Es weihnachtet. Auf dem Feld steht die Arbeit still. Doch in den vergangenen Wochen durchlebte ich die ersten Höhepunkte der winterlichen Versammlungssaison. National, regional und kantonal trifft man sich zu Sitzungen, Seminaren, Infoveranstaltungen, General- und Delegiertenversammlungen. Mittendrin heuer noch drei Tage Messe in Luzern. Auch meine Nebentätigkeit als Berufsschullehrer fällt auf die Wintermonate. So geht es in der landwirtschaftlich eher ruhigen Zeit bei uns oft turbulenter zu und her als im Sommer.

Wieso man sich das antut? Hin und wieder frage ich mich das auch. Insbesondere wenn nach einem langen Tag abends noch Sitzungsunterlagen für den nächsten Tag gelesen werden wollen. Spä-

testens aber an der Sitzung dann sind die Zweifel verfliegen, zu sehr gehe ich auf im Mitdenken, Argumentieren und Organisieren. Ich geniesse das Networking an der Eröffnungsfeier der Suisse Tier und ich finde es faszinierend, die unterschiedlichen Verbandskulturen des Schweizer Bauernverbandes und Bio Suisse an den jeweiligen Delegiertenversammlungen zu erleben.

Ob im stillen Sitzungszimmer oder an der öffentlichen Versammlung, ob beim kommunalen Bauernverein oder beim nationalen Verband, spannend und befriedigend ist ausserdem insbesondere die aktive Mitgestaltung und Mitwirkung. Nachdem ich mich nun 15 Jahre in unterschiedlichen landwirtschaftlichen Organisationen engagiert habe, bin ich je länger

ZUR PERSON



Christian Galliker

Der Landwirt und Agronom FH führt mit seiner Familie einen Biobetrieb mit Pouletmast, Ackerbau und Mutterkuhhaltung. Er ist Mitbegründer der Junglandwirtekommission Zentralschweiz.

je mehr überzeugt: Jeder kann mit einem fundierten und richtig platzierten Votum viel auslösen und bewegen. Der grösste Lohn für das persönliche Engagement ist schliesslich der anerkannte eigene Beitrag zu einer gemeinsamen gelungenen Lösung.

Es weihnachtet. Im Dezember und Januar wird es traditionell auch in der Verbandswelt ruhiger. Zeit für die Familie und das Zuhause. Auf dem Betrieb kann das eine oder andere auf Vordermann gebracht werden. Und Freunde und Hobbys dürfen in dieser Zeit auch nicht zu kurz kommen. Bevor im Februar und März weitere Höhepunkte der winterlichen Versammlungssaison kommen werden.

Nach ein bisschen Pause werde ich mich darauf freuen!